



EL MINISTRO DEL DEPORTE, Jaime Pizarro, es reelecto presidente del Consejo Sudamericano del Deporte.

## Chile es reelecto para presidir el Consejo Sudamericano del Deporte

Desde Colombia, lugar en el que se encuentra apoyando a la delegación chilena en el sudamericano de Juegos Escolares, el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, en su calidad de secretario de Estado de Chile, fue reelecto en la presidencia del Consejo Sudamericano del Deporte.

“Es una responsabilidad

muy grande la que me toca asumir, en representación del país. En este segundo período trabajaremos para consolidar la coordinación y los avances, y las experiencias obtenidas durante este tiempo”, dijo la autoridad, tras la designación.

Agregó que “nos hemos establecido la tarea de fortalecer la agenda de inclu-

sión y género a nivel sudamericano, para los Juegos Escolares y dotar de un protocolo de prevención y actuación de violencia en el ámbito escolar”.

El Consejo Sudamericano del Deporte es el organismo internacional que tiene por misión impulsar y facilitar el perfeccionamiento de la legislación, fomento, desarrollo y

protección de la actividad física y el deporte en el continente. El presidente y los vicepresidentes de CONSUDE son elegidos por su asamblea general.

La elección es la tercera que obtiene el país, luego que Chile tuviera la presidencia en los años 2014-2016 y 2022-2024, además de la primera vicepresidencia entre 2016 y 2018.